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En Huesca, siendo las 13 horas del día 6 de mayo de 

2025 se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de 

Facultad en sesión ordinaria de forma híbrida 

(videoconferencia y sala de juntas). Con la participación de 

los miembros relacionados al margen, excusando su 

asistencia las profesoras Nuria Domeque y Cristina 

Fernández. La Sra. decana, preside la reunión y como 

secretaria la que suscribe, según convocatoria de 24 de abril 

2025.  

Sigue la sesión con el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Informe de la decana 

La decana da comienzo a la junta indicando que es la 

última en la que va a actuar como presidenta y decana.  

Felicita al decano electo, el profesor Carlos Orús 

Sanclemente por su elección el día 30 de abril, indicando 

que su proclamación definitiva por la Junta Electoral será el 

día 8 y su nombramiento por la rectora de forma inmediata.  

Le agradece explícitamente que se haya presentado y 

asumido esta responsabilidad. Y por supuesto, agradece el 

exquisito trabajo que, a lo largo de los 2 últimos años, ha 

realizado en este decanato provisional. El agradecimiento 

se extiende al resto del equipo, los profesores José Antonio 

Moseñe, Ana Monclús, Silvia Abella, David Ruano, Mª José 

Barlés, Ana Pessoa e Isabel Artero. Indica que se ha sentido 

apoyada, se ha trabajado muy bien y se ha conseguido 

mucho. Se hace a un lado feliz porque deja la facultad en 

las mejores manos y está segura de que seguirán los éxitos. 

Parte del equipo continua lo que significa que se ha 

trabajado bien y a gusto por lo que la gente quiere seguir. 

La decana agradece también a todo el profesorado y 

PTGAS de la Facultad el apoyo recibido estos dos años de 

decanato provisional, que comenzaron con su 

nombramiento por el rector José Antonio Mayoral en mayo 

de 2023. 

Continúa felicitando a la profesora del departamento 

de Análisis Económico, Sara Calvo, por haber obtenido el 

premio extraordinario del Máster Universitario en 

Economía. Y a la profesora Ana Pessoa, del departamento de Dirección y Organización de 

Empresas, por su promoción a Profesora Permanente Laboral. También se refiere a su acreditación 

por parte de la Aneca a Catedrática de Universidad. 

ASISTENTES 

PRESIDENTA  

Sanagustín Fons, Mª Victoria  

SECRETARIA 

Artero Escartín, Isabel 

REPRESENTANTES DEL PROFESORADO 

Abella Garcés, Silvia 

Barlés Arizón, M.ª José 

Castillo Laguarta, Miguel Ángel 

Escario Gracia, José Julián 

Ortas Fredes, Eduardo 

Orús Sanclemente, Carlos 

Puyal Español, Esther 

Ruano Delgado, David 

Ruiz Pardos, Manuela 

REPRESENTANTES DEL PTGAS 

Bosque Riba, Pedro 

Ubé González, José Manuel  

Vidal Serrano, Beatriz 
(Administradora) 

REPRESENTANTES DEL ALUMNADO 

Moreno Gomes, Lorenzo 

Vargas Núñez, Norah 

 

INVITADOS 

Ballestín Cucala, Mª  Cristina 

Barta Arroyos, Sergio 

Borao Salcedo, Javier 

Castán Torralba, M.ª José 

Castel Feced, Sara 

Fuertes Giné, Leticia  

Gracia Bibián, Rosa  

Mateos Royo, José Antonio 

Larraz Ortega, Pilar 

López Lorda, Marta 

Pallás Bafaluy, Mª Carmen 

Vicente Mullor, Ángel 
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Las felicitaciones se extienden a Sheila Sánchez Argota, egresada del doble Grado 

Internacional en Gestión y Administración Pública y Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales 

por la Universidad de Zaragoza y la Università della Valle d'Aosta, que ha obtenido el premio 

America Giovane al talento y excelencia académica universitaria concedida por la Fondazione Italia 

USA. 

También indica que el 4 de abril se celebró el Acto de Graduación de la FEGP con la presencia 

de la nueva rectora y el presidente de la Diputación Provincial de Huesca.  Y destaca el apoyo que 

nuestro centro está recibiendo de las instituciones es muy importante. 

Respecto a las elecciones a Decano celebradas el 30 de abril, recuerda que el apoyo al único 

candidato fue del 95% de los votantes, con una participación muy elevada tanto en PDI como en 

PTGAS. Y en el sector de los estudiantes similar al de otros procesos electorales de Unizar. 

En cuanto a incidencias surgidas desde la última junta se refiere en primer lugar al apagón 

del día 28 de abril. A las 14:15h y ante las informaciones que llegaban por parte de los medios, 

de forma conjunta con la administradora se decidió cerrar el centro. Al cabo de una hora y media 

llegó el comunicado de la rectora para que se cerraran todos los centros también por la tarde. 

Respecto al contrato de vending que había sufrido diversos contratiempos, el 13 de marzo 

se incorporaron las máquinas de café y comestibles. En cuanto a las obras del ala oeste, de 

momento no están siendo excesivamente molestas y evoluciona según los plazos previstos.  

Para hablar de otras actividades la decana cede la palabra al director de la Biblioteca, José 

Manuel Ubé, que explica la exposición que se desarrolló durante el pasado mes de abril basada 

en ilustraciones de Darío Adanti para la Revista Alternativas Económicas. Coincidiendo con la 

festividad de la facultad el objetivo de la biblioteca ha sido dar a conocer a grandes figuras de la 

economía de una manera diferente y atractiva. Se quiere que esta exposición se repita el próximo 

curso e incluso sacarla de la biblioteca y repartir esas figuras de economistas por el centro, 

dándole un mayor juego (por ejemplo, con una frase adivinar el economista, …) También explica 

que a partir de septiembre desde la biblioteca se inaugurará una nueva serie de exposiciones de 

“Mujeres pioneras” y comenzará con la intrépida periodista americana de finales del siglo XIX Nelli 

Bly, que se hizo la famosa con su “Vuelta al mundo en 72 días” y fue la primera reportera de 

investigación.  

El 18 de marzo se celebraron las elecciones a rector o rectora, y el día 5 de mayo la toma de 

posesión de la nueva rectora, al que asistió la decana. Explica que fue muy emotivo tanto por los 

discursos del rector saliente, José Antonio Mayoral y de la rectora entrante Rosa Bolea, como por 

las palabras de apoyo del presidente del Gobierno de Aragón, Jorge Azcón y de la ministra de 

Educación Pilar Alegría.  Se destacaron tres pilares básicos de la Universidad, innovación, 

investigación e internacionalización y por supuesto, también la calidad y la excelencia. 

El 25 de marzo en el salón de Actos de la FEGP nuestro compañero el profesor Fernando 

Mikelarena, presentó su novela histórica Líneas de Frontera, contando como moderadora con la 

profesora Esther Puyal.  

El Observatorio de Igualdad de la facultad ha programado 3 charlas coloquio, dos de ellas 

impartidas por egresadas del Doble Grado Internacional con la Università della Valle d'Aosta.  
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• El 19 de marzo, Beatriz Pelegay.  Título de la charla: “Igualdad de género y Políticas 

públicas”. Contó con la presentación previa de la representante de igualdad, Olga 

Romero y como moderadora la decana, Mª Victoria Sanagustín.  

• El 1 de abril, Sheila Sánchez. Título de la charla: “La igualdad pendiente”. Fue moderada 

por la profesora Esther Puyal y también presentada por la representante de igualdad, 

Olga Romero 

• El 6 de mayo, con la participación doble de Tsisia Okropiridze, profesora en la Sulkhan-

Saba Orbeliani University (Georgia), directora de su Oficina de Igualdad y No 

Discriminación. Y también de nuestra egresada Sheila Sánchez.  Moderada por la 

decana, Mª Victoria Sanagustín. 

En este punto se realiza un especial agradecimiento a nuestra representante de Igualdad 

Olga Romero y al coordinador de GAP toda su implicación en la organización de estas actividades.  

Por último, en su informe la decana se refiere a: 

• Los datos de movilidad nacional e internacional. En el curso 2024/25 dentro del 

programa Erasmus ha habido 25 estudiantes IN, 21 estudiantes OUT y 66 convenios 

firmados. En el programa de movilidad con Iberoamérica 2 estudiantes IN y 7 convenios 

firmados. Y en SICUE, 5 estudiantes OUT y 14 convenios firmados. Destaca la decana el 

ímprovo trabajo del vicedecano de Estudiantes y Relaciones Internacionales, José 

Antonio Moseñe, un trabajo muchas veces invisible, que hay detrás de todos estos 

convenios e intercambios. 

• Las actividades de captación de estudiantes llevadas a cabo en el último mes con visitas 

de la coordinadora del máster universitario a la Facultad de Filosofía y Letras de Unizar, 

y del coordinador del GAP y la responsable de comunicación, al Instituto Gallicum de 

Zuera. 

• La celebración de la Comisión de Calidad de los servicios el día 24 de marzo para revisar 

la política y objetivos de calidad de los servicios de la FEGP. La decana reitera su 

agradecimiento al PTGAS por todo el trabajo realizado en aras al sistema interno de 

gestión de la calidad.  

• La participación de la decana en la reunión de CEDTUR (Conferencia de decanos y 

decanas de Turismo). Destaca cuestiones como el apoyo a la misma tanto por parte 

tanto de ONU Turismo como del Ministerio de Turismo de España, los estudios 

realizados del perfil de egresados en Turismo, el mantenimiento de las cifras de algunas 

de las titulaciones del grado en Turismo, aunque con fluctuaciones (facultades que van 

a más y otras a menos). No obstante, matiza que en la FEGP con el trabajo de la 

coordinadora durante estos dos últimos años y lo acumulado a lo largo de los años 

previos el máster universitario en Dirección y Planificación del Turismo se mantiene en 

muy buena posición (22 estudiantes este curso). También destaca que, tras la reunión 

de la CEDTUR, la FEGP se ha adherido al Código de Valor del Talento Turístico, que es 

un código deontológico de la profesión promovido por la CEDTUR. 

• Pendiente la celebración de la CIGAP y CONFEDE. 

 

A continuación, la decana cede la palabra a los miembros de su equipo. En primer lugar, la 

profesora secretaria se refiere a los últimos procesos electorales, así como a la nueva 

denominación del principal órgano colegiado de la facultad que pasará a denominarse, de 
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acuerdo con los estatutos recientemente publicados, Consejo de Facultad. En septiembre con el 

inicio del nuevo curso se procederá a su renovación, adaptando su composición a los Estatutos y 

lo que indique el nuevo Reglamento Marco de Centros de Unizar. 

La coordinadora del Máster, la profesora Ana Monclús, toma la palabra a continuación para, 

realizar un rápido repaso a su gestión en los últimos dos años. Previamente agradece a la decana 

sus palabras y la confianza depositada en ella cuando la nombró coordinadora. Recuerda que el 

inicio estuvo marcado por la advertencia del Vicerrector de Política Académica de la necesidad de 

actuar para incrementar el nº de estudiantes matriculados y ese ha sido el objetivo tanto del 

equipo decanal como del profesorado en este tiempo. La profesora Monclús aprovecha para 

agradecer al PDI y al PTGAS su implicación en la difusión de la titulación. Con el objetivo de 

mejorar la ratio se redujo la oferta de estudiantes de nuevo ingreso en un 10%, pasando de 30 a 

27. Esta reducción está contemplada en la normativa y se ajusta más a la realidad del máster en 

los últimos años. 

Así en 2024/25 la matrícula ha sido de 23 estudiantes, 4 de ellos franceses, y el resto con un 

equilibrio entre estudiantes españoles y asiáticos. En la primera fase de admisión del curso 25/26 

(3-24 marzo) ha habido18 solicitudes para 14 plazas ofertadas (de las 27 plazas totales que se 

ofertan), por falta de documentación solamente fueron admitidos 7 y 3 de ellos han abonado la 

reserva. Considerando la evolución de solicitudes de plazas en la titulación de los últimos años, 

se trata de una cifra satisfactoria para esta primera fase, que no suele ser la más demandada. 

La decana interviene para ratificar que son buenos datos y en consonancia con los de otras 

facultades de mayor tamaño de Unizar y en el marco de una tendencia de incremento de 

estudiantes asiáticos generalizada en toda España.  

Continua la coordinadora del máster la profesora Ana Monclús, explicando las actividades 

de promoción realizadas:  publicaciones en Youtube; se ha enviado al periódico El Mundo un 

documento informativo sobre la titulación para el suplemento 250 másteres de 2025; se está en 

contacto con Nova ciencia – publicación online y papel sobre universidades y ciencia de ámbito 

nacional e Hispanoamérica. También se refiere a las actividades complementarias realizadas: 5 

Talent Day (oct-nov) en ocasiones vinculadas a la realización de actividades en algunas 

asignaturas; 3 salidas de campo, con la participación de PDI y PTGAS a Jacetania, Somontano y la 

Hoya de Huesca. De esta última, David Pérez, técnico de audiovisuales, está preparando un video 

de carácter promocional de la titulación, en el que intervienen estudiantes, con el objetivo de 

subirlo al canal de Youtube y promocionarlo a través de las redes sociales de la facultad. También 

se ha participado estos dos años en ACEEPT y Fitur. Se han traído actividades propuestas por 

biblioteca y la decana, como la exposición del museo del turismo sobre carteles promocionales 

que estuvo en el hall. Se han realizado actividades complementarias en varias asignaturas a 

propuesta del profesorado. 

Se ha participado desde la coordinación en actos de representación institucional: en la sesión 

participativa del PAET (Plan Aragonés de Estrategia Turística de Aragón) realizada en Huesca; en 

la jornada de información sobre el SITAC (Sistema de Inteligencia Turística de Aragón); en el 

programa de Radio Gente Viajera (Onda Cero); en las dos Jornadas organizadas por Redintur en 

Cuenca en noviembre (con protagonismo de los estudiantes y sus TFMs) y en marzo en Alicante, 

(jornada doctoral). Destaca que lo más importante tratado en estas reuniones de REDINTUR ha 

girado en torno a la creación de una comisión para estudiar los cambios a introducir en los planes 
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de estudios de los másteres en dirección y planificación del turismo (en general las universidades 

han esperado a actualizar los grados en turismo, antes de tomar el tema de los másteres). 

Los resultados de las encuestas de evaluación de la docencia son muy buenos con 

calificaciones medias de 4,59 sobre 5. 

Y, por último, la coordinadora se refiere a la participación en proyectos: 

• Se ha desarrollado para el Clúster de Turismo Sostenible de Aragón un trabajo para 

implantar la Marca Aragón Destino Sostenible, para que las instituciones y empresas se 

conciencien sobre la gestión sostenible en los 3 ámbitos (social, medioambiental y de 

Gobernanza). Fue un trabajo utilizando una metodología que ya está establecida que 

tiene una entidad que se llama Biosphere y se adaptó al marco de Aragón. Se pretende 

seguir trabajando en esta línea de colaboración en el futuro.  

 

• Se ha participado, como entidad socia, en un proyecto POCTEFA presentado por el 

Festival de Cine de Huesca (Cinepyr) (abril). El objetivo es favorecer un espacio 

transfronterizo más cohesionado a través de la cooperación cultural y la promoción del 

turismo sostenible, dentro del ámbito audiovisual y cinematográfico, promoviendo el 

desarrollo de públicos audiovisuales transfronterizos y una oferta cultural común basada 

en la cooperación entre agentes culturales y turísticos. Participan 3 entidades españolas 

y 3 francesas de 4 regiones: Aragón, Navarra, Nueva Aquitania y Occitania. Se conocerá 

el resultado (aceptación o no) en unos 6 meses. 

Para acabar, la coordinadora expone los temas pendientes: la adaptación del título al RD 

822/2021, la memoria del máster está en la Oficina de Planes de Estudios de Unizar desde junio 

de 2024 y se está pendiente de la revisión e informe técnicos. El plan formativo está elaborado a 

la espera de que nos indiquen algún ajuste en la memoria. Y este año se ha presentado en la 

convocatoria de innovación docente un PIET de titulación, coordinado por la próxima 

coordinadora, la profesora Leticia Fuertes, titulado Diseño de un itinerario teórico-práctico de 

implementación del «Sello 1+5 UNIZAR» en el Máster Universitario en Dirección y Planificación del 

Turismo. 

 

Toma la palabra el coordinador del Grado en Gestión y Administración Pública, el profesor 

David Ruano, quien agradece en primer lugar a la decana la confianza depositada en él para 

formar parte de este equipo y pasa a hacer el balance de parte del curso 2023/24 y 2024/25.   

Al acceder a la coordinación una de las cuestiones fundamentales era la sostenibilidad de la 

titulación de cara al futuro. Pero tomando la herencia de los coordinadores anteriores y en 

especial el trabajo de la profesora Nuria Domeque, se han consolidado sus líneas de trabajo 

previas porque este equipo ha adoptado una línea continuista en las acciones que se han 

desarrollado en estos dos últimos años. El resultado ha sido muy satisfactorio con una oferta 

cubierta de las 45 plazas ofertadas para el curso 2024/25 y una lista de espera de 22 estudiantes. 

En base a esto el objetivo para el curso 25/26 es consolidar estas cifras y para ello se están 

atendiendo el interés de un nº considerable de personas en ingresar en el título tanto en la 

modalidad presencial como virtual. 
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En la modalidad presencial se han llevado a cabo diferentes actividades de difusión del grado 

en los últimos meses, destacando la visita al IES Galicum de Zuera donde hay estudiantado de 

bachiller interesado en el grado. La jefatura de estudios del centro y el departamento de 

orientación se pusieron en contacto con la FEGP solicitando información tanto de GAP como de 

ADE. Además, se realizó un encuentro virtual con nuestras estudiantes y egresadas del doble 

grado internacional con la Università della Valle d'Aosta, quienes compartieron no solo sus 

experiencias académicas sino también personales en Italia. Comunica además que junto con el 

profesor Orús, realizarán una visita a la Universidad del Valle de Aosta durante la semana de 16 

al 20 de junio para conocerla y sentar las bases del convenio para adaptarlo al nuevo plan de 

estudios de GAP y si se considera necesario, porque la demanda se prevé sea superior a 4, se 

negociará la posibilidad de ampliar el nº de plazas.  

En cuanto a la modalidad virtual, el perfil de estudiantes es diferente pero el interés va 

creciendo y se espera cubrir el nº de plazas que se ofertan. 

Como asignatura pendiente, la adaptación plena del nuevo plan de estudios, a falta de recibir 

el informe técnico y poder desarrollar los dos programas formativos (uno por modalidad). 

Recordar que como ya se comentó en el momento de la aprobación del plan el pasado mes de 

junio, el nº de plazas ofertadas está diferenciada por modalidades y la propuesta fue de 40 para 

virtual y 15 para presencial. Sobre este último número es previsible que haya alguna indicación 

en el informe técnico.  

En relación con la internacionalización recuerda que en 2023 en la convocatoria del programa 

ERAMUS+ en la línea K171 se concedió una subvención de 12.000 euros para un proyecto sobre 

cuestiones de integración europea desde la perspectiva económica, política y jurídica. Es un 

proyecto que financia movilidades, los convenios se están firmando durante estas semanas. Si es 

posible las 4 movilidades se realizarán en el primer semestre del 2025/26 y si no se materializarán 

en el 2º semestre. Se colabora con dos universidades, las dos son partners, la Sulkhan-Saba 

Orbeliani University/Sabauni y la New Vision University. Se trata de una movilidad de un 

doctorando out (Universidad de acogida Sulkhan-Saba pero con colaboración con la New Vision) 

y 3 movilidades de investigación y docencia de profesorado de una semana, una de estas de 

movilidad out (a la New Vision) y las otras 2 de movilidad in (una por universidad). 

Por último, en relación con la modalidad virtual se aprobó la nueva RPT del profesorado 

virtual no solo con reconocimiento docente sino también con obligaciones para que el 

profesorado sea acorde con esa modalidad de impartición (recursos digitales para la docencia, 

formación específica del CIFICE, …). Todo ello acompañado con la concreción y mejora del sistema 

de evaluación continua para lo que se ha solicitado en la última convocatoria de innovación 

docente el PIET “Sistemas de Evaluación Continua como factor de sostenibilidad del Grado en 

Gestión y Administración Pública Virtual”. Recuerda e insiste que es la última semana de 

cumplimentación de las encuestas de las asignaturas y la convocatoria de reunión de coordinación 

del grado el 9 de mayo a las 13 horas. 

 

La coordinadora del Grado en Administración y Dirección de Empresas, la profesora Silvia 

Abella, toma la palabra para hacer el balance de la titulación en los dos últimos años. Comienza 

refiriéndose los datos de alumnado con una matrícula estable de 46-50 estudiantes de ingreso 

por curso. Para el tema de captación de estudiantes el curso pasado se solicitó un proyecto de 
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innovación con financiación, pero no permite el pago de dietas de los desplazamientos a los 

centros de secundaria.  Además de las visitas organizadas por el Vicerrectorado por el tema de la 

PAU, se ha acudido a varios institutos en Monzón, al IES Sierra de Guara, a Santa Rosa Altoaragón 

para hablar solo de las titulaciones de la FEGP.  

Junto con el coordinador de GAP se han realizado propuestas de diferentes actividades 

complementarias, aunque no siempre se consigue que los estudiantes asistan si no es en horario 

de clase. Pero se volverá a presentar para el curso próximo.  Además, explica que, al estar el 

vicedecano de estudiantes de baja, como coordinadora ha acompañado a los estudiantes de ADE 

a la Semana Internacional de Budapest a principios de abril. Se ha realizado como otros años la 

actividad “Empresarios por un día” y la Olimpiada de Economía también se ha celebrado estos 

dos últimos cursos en la FEGP para los institutos de Huesca. Está pendiente una visita a la 

Université de Pau et des Pays de l'Adour  con la profesora Monclús para tratar la doble titulación 

del Máster y consolidar la doble de ADE ante la puesta en marcha de los nuevos planes de estudio 

en el curso 2026/27.  

En cuanto a las encuestas de evaluación de la docencia, el grado de satisfacción de los 

estudiantes también es elevado, un 4,3 sobre 5. 

El programa Expertia, al recibir poca financiación, se repartió homogéneamente entre todas 

las solicitudes. Todo ello al margen de otras charlas de profesionales programadas en diferentes 

asignaturas. 

Se han solicitado varios proyectos de innovación en el que han participado profesores del 

grado con diferentes temáticas (sobre egresados, asistencia, resultados con evaluación continua 

o global, etc.). Y para el próximo curso se ha solicitado (aún pendiente de la resolución de la 

convocatoria), un PIET sobre inteligencia artificial en la docencia que también se abrió a todo el 

profesorado. 

Con respecto a la implantación de la nueva memoria de verificación de ADE, no va  a ser en 

el curso 2025/26, aunque el proceso va más avanzado en cuanto a los informes técnicos que las 

otras dos titulaciones, con una última modificación en marzo. 

De cara al futuro y la nueva coordinación, destaca la importancia de la mención dual que se 

implantará solo en la FEGP por lo que habrá más libertad, dado que en todo lo demás deberá 

haber mayor coordinación con Zaragoza y Teruel.  

Por último, la profesora Abella, explica que no va a continuar y agradece a la decana que la 

incorporara a su equipo, pero como ya explicó hace 2 años su participación en el equipo decanal 

también era provisional por diferentes motivos. Agradece a todo el equipo por el apoyo y 

compañerismo de ha habido y por supuesto al resto de compañeros profesores y PTGAS toda la 

colaboración y esfuerzo hecho en estos 2 años. 

 

2. Actualización del SIGC 

El Vicedecano de Política Académica, Calidad e Investigación, el profesor Carlos Orús, toma 

la palabra para explicar este punto. Como ya es conocido por todos a finales de 2024, llegó el 

sello del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, con la confirmación de la certificación 

del SIGC de la FEGP. Durante los primeros meses de 2025 se trabajó en la revisión de la Política y 
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los Objetivos de Calidad, que se presentaron en la junta anterior, modificaciones que también 

incorporaban cuestiones incluidas en la respuesta a las recomendaciones de la ACPUA.  

Quedaba pendiente la elaboración de una infografía o póster que fuera informativo para 

todos los grupos de interés (PDI, PTGAS y estudiantado). Se ha estado trabajando en ello con la 

responsable de comunicación, Mª José Barlés y con Ana Pessoa, adjunta a la decana para Calidad 

y Acreditación Institucional. La profesora Pessoa desarrolló una infografía de carácter interactivo 

muy detallada que se va a trabajar para colgarla en la web y poder acceder a todos los enlaces.  

Pero lo que ahora se presenta es algo fundamentalmente visual que se colocará por la FEGP y 

servirá para informar sobre el SIGC en el centro.  

Se presenta la infografía (que se adjunta como anexo a este acta) y el vicedecano explica que 

se ha intentado condensar en un documento visual e informativo qué es el SIGC, qué se ha 

conseguido, hasta cuando dura, qué ventajas tiene, en qué se articula (manual, política y objetivos, 

procedimiento de Unizar y del centro), quiénes son los responsables (aunque hay un vicedecanato 

con competencias en calidad, el SIGC recae todos los agentes de la FEGP) y los mecanismos de 

participación (órganos de gobierno, buzón de dudas, felicitaciones…)  

El profesor Orús indica que no es algo cerrado y anima a quienes tengan experiencia y 

sugerencias sobre la propuesta que se la hagan llegar, pensando que se va a imprimir en carteles 

grandes por lo que, aunque parezca condensado en la pantalla, no lo estará tanto una vez impreso 

en mayor tamaño. El objetivo es divulgar y visibilizar para que todos los miembros de la 

comunidad universitaria de la FEGP nos vayamos impregnando del SIGC. 

Como cuestiones pendientes del SIGC para los próximos meses en el Comité de Calidad, 

deben revisarse procedimientos, principalmente los relacionados con los trabajos fin de estudios 

y con las prácticas externas.  

 

3. Revista de Gestión Pública y Privada 

La decana explica que hace unos meses el profesor Francho Nagore Laín, director y fundador 

de la revista, comunicó que deja de ser profesor colaborador extraordinario y no puede ejercer 

esta labor de dirección. En reunión de equipo decanal, como este tema es una encomienda del 

decano/a se decidió que se necesitaba no solo un nuevo director o directora, sino que además 

sea una persona que lidere una modificación de la revista porque desde biblioteca la compañera 

Marta López con el apoyo del director de la biblioteca, realizó un informe que refleja gráficamente 

como el número de artículos que se han ido presentando ha ido decayendo y en consecuencia la 

revisa está languideciendo.  

Por ello en el equipo se ha considerado que el nuevo director sea una persona con destrezas 

y experiencia en publicar y se ha pensado en el profesor José Julián Escario del departamento de 

Análisis Económico. Aunque en la junta no se debe tomar ninguna decisión puesto que la potestad 

recae en la persona que ostenta dirección del centro, si se quiere informar que:  

• El profesor José Julián Escario ha aceptado.  

• No se considera conveniente cerrarla, pero si necesario darle un nuevo enfoque 

entre divulgativa y de investigación, un híbrido académico con cierta solvencia y que 

pueda servir como una puesta en valor de Trabajos Fin de Estudios que obtienen las 

máximas calificaciones (sobresaliente y MH). Por supuesto con un proceso de 
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revisión por pares, pero renovando tanto el Consejo de Redacción como el Comité 

de Evaluación Externa. 

• Se han escrito cartas de agradecimiento para los miembros del Consejo de 

Redacción actual (Ana Monclús, Esther Puyal, Carlos Rubio, Sophie Gorgemans, 

Melania Mur y José Manuel Nicolau), que el nuevo Decano enviará a la mayor 

brevedad.  

• El agradecimiento deberá extenderse al Comité de Evaluación Externa que también 

deberá ser renovado y a Marta López de biblioteca como persona clave de apoyo 

administrativo y de gestión de la revista, que va a continuar dando ese soporte desde 

biblioteca. 

• La propuesta del decanato actual es realizar un acto institucional de agradecimiento 

y reconocimiento a Francho Nagore, al Consejo de Redacción y a Marta López. 

• El nuevo decano y el nuevo director de la revista se encargarán de nombrar tanto al 

nuevo Comité de Evaluación Externa, como al nuevo Consejo de Redacción en que 

varios miembros del equipo ya han mostrado su interés en participar para colaborar. 

Y, por supuesto, se abre en esta Junta a todas las personas que tengan interés e 

inquietud por formar parte de este Consejo de Redacción. 

Por último, la decana agradece institucionalmente al director Francho Nagore, al Consejo de 

Redacción, al Comité de Evaluación Externa y a Marta López. 

 

4. Asuntos de trámite 

No hay. 

 

5. Sugerencias y comentarios 

El profesor Orús toma la palabra para agradecer todo el apoyo y respaldo que ha recibido 

de los compañeros tanto del PTGAS como del PDI. Agradece los dos años de equipo a las 

personas que no continúan, Silvia Abella y Ana Pessoa. Y, por supuesto, también a los que han 

querido continuar en el mismo cargo o diferente y a la gente nueva que se incorpora, los 

profesores Sergio Barta, Leticia Fuertes y Nuria Domeque.  

Dedica una especial mención a la decana saliente, en nombre de todos agradecer la valentía 

y la capacidad para asumir este reto estos dos años siendo el bote salvavidas de la FEGP cuando 

nadie se quiso presentar.  Le agradece que contara con él como vicedecano.  

Destaca el sentido de responsabilidad de la profesora Sanagustín al aceptar esa llamada del 

Rector hace 2 años. Y sobre todo el gran aprendizaje de estos dos años en el equipo, la decana 

ha sido una excelente “profesora”, insiste en todo lo que ha aprendido de ella y con ella, porque 

los profesores estamos para transmitir conocimiento ya sea en el aula con una pizarra o en el día 

a día y ella es una gran docente en todos los sentidos. La felicita también por su acreditación a 

catedrática. Y sabe que para la decana esto solo es un paso a un lado, pero no hacia atrás. 

 Finaliza su intervención agradeciendo el apoyo de todos los compañeros, se va a contar con 

todos para los nuevos retos e iniciativas siendo consciente de que habrá momentos de todo tipo 

y por supuesto, se afrontarán las crisis que seguro las habrá. 
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La decana cierra la junta dando las gracias al vicedecano por sus palabras. Destaca no solo 

que se cierra una etapa sino también la satisfacción que le produce el que se pueda hacer un 

traspaso de poderes con confianza, con cariño, con flexibilidad, colaborando en todos los temas 

abiertos porque esto es una continuidad.  Y da por finalizada la junta. 

 

6. Aprobación, si procede, del acta de la sesión ordinaria de 6 de mayo de 2025 

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión incorporando las correcciones realizadas 

por algunos de sus miembros.  

 

Y, sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 14.23 h, de todo lo cual como secretaria 

doy fe. 
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Fdo. María Victoria Sanagustín 
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Fdo. Isabel Artero Escartín 
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Apoyo:  dan soporte a los clave y
posibilitan los estratégicos

Propios
FEGP

Buzón de dudas, sugerencias,
reclamaciones y felicitaciones

Generales
UNIZAR

Estratégicos:  definen las políticas y marcan el
rumbo de los demás procesos

Clave: vinculados con los servicios que se
prestan y orientados a los estudiantes

Toda la información en
fegp.unizar.es/calidad y aquí

SISTEMA INTERNO ¿Cómo  lo
hemos

conseguido? 

Instrumento que persigue la mejora
continua de nuestra facultad:

titulaciones, servicios, actividades
formativas, de investigación y de

transferencia

 GARANTÍA CALIDAD (SIGC)

¿Qué es el SIGC? 

La Facultad de Empresa y Gestión Pública
ha conseguido la Acreditación Institucional

Esto significa que la calidad de nuestra #pequeñaGRANfacultad
ha sido reconocida hasta 2030 

Implantando un 

¿Cómo se articula el SIGC? 

Manual del SIGC

Política y
objetivos de

calidad

Ventajas del  SIGC
Transparencia SatisfacciónEficiencia

Reputación

Mejora continua

Cumplimiento
normativo

Titulaciones acreditadas

Calidad académica

¿Quién es la
persona

responsable? 

Procedimientos

Existe un vicedecanato con competencias en calidad y una persona
PTGAS técnico de calidad, pero la responsabilidad recae sobre tod@s:

órganos de gobierno, PDI, PTGAS y estudiantado de la facultad

¿Cómo 
participar? 

Miembro de los órganos de gobierno:
Consejo de Facultad, comité de Calidad,

comisiones de Calidad de las titulaciones, etc.

de

Imagen pública
Rendición de cuentas

de la 


